



COMUNICADO A GREMIOS Y ASOCIACIONES DEL ESTADO GUÁRICO

Estimados miembros y directivos de gremios de profesionales y de asociaciones de productores y comerciantes del estado Guárico:

Por medio de esta comunicación, los integrantes de la alianza Soy Venezuela en el estado Guárico los invitamos a reconocer de manera abierta a Juan Guaidó como presidente legítimo de Venezuela. Son estos reconocimientos -que ya se han venido dando de parte de Estados, líderes políticos, oenegés, activistas, artistas y asociaciones internacionales- fundamentales en esta hora para avanzar en la ruta que nos lleva a la libertad de Venezuela. Ha habido importantes reconocimientos, pero todavía falta. Y aún más en la entidad federal en la que hacemos vida.

El 10 de enero de 2019 comenzó una etapa cumbre de la ruta del coraje que desde el año 2000 los venezolanos hemos emprendido contra la tiranía castro-chavista. Hoy, por fin, la comunidad internacional reconoce que el régimen venezolano no es un Estado, sino una organización criminal de índole transnacional y dispuesta a todo. La Asamblea Nacional y el Tribunal Supremo de Justicia en el exilio han hecho su trabajo institucional, el que ordena la Constitución, para el logro de esta nueva etapa. Sin embargo, este hito requiere de la suma de apoyos institucionales de la sociedad civil organizada, de la cual gremios, sindicatos y asociaciones de distinta índole, son expresión.

Los convocamos, paisanos guariqueños organizados, a que sean parte de este círculo virtuoso institucional que cobra cada vez más fuerza en todo el país y que demuestra el talante democrático y libertario de los ciudadanos de esta nación. Se está demostrando nuevamente que esta fuerza institucional, entrelazada con la fuerza popular –que se expresó de manera contundente el pasado 23 de enero- y la fuerza internacional constituyen el mecanismo efectivo de combate cívico y democrático a la tiranía.

Ha quedado claro que no habrá educación de calidad bajo esta dictadura, así como tampoco habrá salud, infraestructura, producción, libre comercio, emprendimiento y bienestar material y espiritual. En el estado Guárico, uno de los más controlados por las mafias del sistema dictatorial, sabemos muy bien esto. Ha llegado la hora de afrontar, con entereza, un rol activo en este proceso indetenible de Transición. Cuando este ciclo terrible de nuestra historia cierre sabremos con quiénes realmente cuenta nuestra entidad federal para salir adelante. Y confiamos en que

en Guárico existe la reserva moral y el coraje para ser pilares de los grandes tiempos que están por venir.

Equipo coordinador de Soy Venezuela en el estado Guárico,
San Juan de Los Morros, 31 de enero de 2019.